

## Alcón reivindica el liderazgo femenino en un foro educativo - El Mundo Castellón al Día - 19/12/2019



La rectora de la UJI durante su intervención en el evento. E.M.

# Alcón reivindica el liderazgo femenino en un foro educativo

**La rectora de la UJI participa en el Congreso de Innovación Educativa del Tecnológico de Monterrey**

CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I de Castellón, Eva Alcón, abordó ayer una conferencia sobre el liderazgo femenino y la promoción de

las vocaciones de mujeres en las carreras técnicas como dos de los retos de la innovación educativa. Lo hizo en el marco del sexto Congreso Internacional de Innovación Educativa que se celebró en el Tecnológico de Monterrey, donde Alcón fue la única ponente invitada en representación de la universidad española. En su intervención Alcón indicó que «no se trata solo de que las mujeres alcancemos el liderazgo, sino de qué hacemos con él. El liderazgo femenino debe ser un liderazgo de cambio».